

C.A. DU 08 DECEMBRE 2012 A HEUGAS

Membres du bureau présents : Bernadette Catalan, Brigitte Cathalot, Marie-Claude Tournayre, Maïtôu Cherquefosse

Sont excusés, Noëlle Revoy, Francis Desbazeille et Françoise Duga en tant que déléguée promotion

Clubs présents : St Pierre du Mont, Azur et Pau représenté par Béatrice Costes et Lesparre représenté par Françoise Courtaux .

Sont excusés de nombreux Présidents : sans doute à cause du téléthon le même jour !

Lège- Cap ferret – Andernos - St Aubin – Lormont – St Savin - – Arcachon – Mourenx – Sanguinet – Coutras – Bayonne –

Sont absents :

Labouheyre - Soulac – Pessac

Bernadette remercie Marie-Claude pour son accueil, malgré l'organisation du Blitz l'après midi. Elle espère que la rentrée s'est bien passée pour tout le monde.

Il y a eu une bonne participation aux deux premières épreuves de la saison à savoir les Vermeils et la Phase 1. Et félicite Claire Chevalier du club d'Anglet et Didier Chaigneau de Sanguinet pour leur respective première place dans le Comité pour ces deux épreuves.

Bernadette fait le point sur l'arbitrage des épreuves. Il est clair qu'elle ne prévoit des arbitres selon des prévisions, mais chaque responsable de centres ne doit retenir que ceux dont il a besoin , exemple pour 40 à 50 joueurs 1 JA – 1 DA et 3 arbitres suffisent, en cas de doute elle recommande de la contacter pour faire le point.

Pensez aussi à mettre à jour vos logiciels car pour la phase 1, beaucoup de joueurs n'étaient pas dans leur série attribuée au 1^{er} septembre !

N'oubliez pas que, pour celui qui enregistre tous les résultats, ce n'est pas agréable d'avoir besoin de recommencer et dites bien aux joueurs de vérifier si cela correspond. Nous sommes tous bénévoles et chacun doit y mettre du sien. C'est un petit rappel mais cela facilite le travail de tout le monde.

Le stage d'arbitrage aura bien lieu le 1^{er} WE de juin à Sanguinet. Dès que vous aurez le nom de vos futurs arbitres, prévenez Bernadette afin qu'elle puisse organiser et voir avec Mireille pour l'hébergement et les repas. Il est demandé aux clubs 60 € par candidat, tout le reste des frais est à la charge du Comité.

POINT LICENCES

Brigitte fait un rapide tour des licences, la saison à peine commencée elle enregistre 436 licenciés dont 31 nouveaux. Ce qui d'ores et déjà « rattrape » en quelque sorte les non renouvellements, on peut espérer encore de nouveaux licenciés en cours de saison.

POINT FINANCIER

Noëlle a envoyé à tous les présidents le bilan, et comme vous pouvez le constater, le Comité va bien. Nous pouvons faire confiance à notre trésorière qui gère ça de main de maître. Merci à elle pour son travail.

Nouveau rappel de Noëlle en ce qui concerne la feuille de la redevance :

« Dans mon mèl aux présidents, j'ai oublié de leur rappeler de bien penser à m'envoyer en Janvier la feuille qu'ils reçoivent de la Fédé en même temps que la redevance pour les Simultanés. C'est très important pour pouvoir évaluer la part « permanents » et la part « semaines fédérales »

POINT SCOLAIRE

N'ayant pas pu être présent à la réunion, Francis Desbazeille enverra à chaque président son compte rendu concernant le scolaire. Mais Brigitte a signalé que plusieurs écoles de la région de Bordeaux avaient réclamé après le concours des écoles...

REGLEMENT INTERIEUR

Les différentes modifications proposées par Noëlle ont été approuvées à l'unanimité. La création d'un commissaire aux comptes a été refusée, la confiance en notre trésorière et en son travail, suffit amplement.

Le prochain C.A. aura lieu le 1^{er} juin à Sanguinet juste avant le début du stage d'arbitrage.

Bernadette clôture ce CA par remercier les présidents pour leur dévouement !

Fin du CA à 11 h 45